

文教厚生常任委員
議会運営委員

鶴地 仁

行政改革大綱を策定し、財政基盤の確立を図ることを第一に考え、人件費や物件費の縮減をはじめ、各種補助金等の見直しなどを強固に進めてきた。その結果、一定の健全な財政運営ができたと思う。公共関与管理型最終処分場の建設

Q 2期目のとき、町長は人口増計画をあげられたが、現実は非常に厳しく人口増には至らなかった。人口増に出生率を上げ、転出を防ぎ、転入を促すの三つだと思うが、子どもを産み育てやすい環境を構築するための対策は。

南関町にあつた新たな交通シ

町長として3期12年の検証は

鶴地

町長 単独での町づくりを選択し、行政改革、健全な財政運営を実現してきた

Q

3期12年の検証と次期町長に引継ぎ、託される事項について問う。産廃処分場建設、保育園民営化、南関高校の統廃合、うから館の指定管理、小学校等の公共施設の耐震化といった諸問題が次々と発生し大方を解決されてきたが、政策の継続・改善・達成に向けて次期町長に引き継ぎたいことは？

A

町長 平成14年当時、玉名地域の合併問題が最大の課題であったが、南関町は単独での町づくりを選んだ。

厳しい財政状況が予測され、行政改革大綱を策定し、財政基盤の確立を図ることを第一に考え、人件費や物件費の縮減をはじめ、各種補助金等の見直しなどを強固に進めてきた。その結果、一定の健全な財政運営ができたと思う。公共関与管理型最終処分場の建設

問題では、地元に大変な心労を掛けた。3期目では、定住促進対策に取り組み、少子化対策と高齢化対策を合わせ、住んでよかつたプロジェクト推進事業を展開してきた。今後は事業の評価・効果を検証する必要があるが、人口減少に一定の歯止めがかかるかと思つて

いる。達成できたものとしては、住宅取得等補助金や子ども医療費助成、保育料の助成など定住促進に係る18項目の事業を実施してきたこと、行政改革により健全財政運営を実現したこと、中山間地総合整備事業を実施し、農業経営の効率化を図ってきたことがある。

上田町長（任期は4月8日まで）



A

平成27年度から新しく子ども・子育て支援法が施行される。保育所関係の組織、事業内容等が改めて見直されるということで、保育料問題その他色んなことについて検討を重ねていきたい。

Q 第4次行政改革の進捗状況に対する調査報告書の中から、職員の意識改革・能力開発、保育サービスの強化、高齢化に伴う交通システムの新たな構築の3点についての取組みと次期町長への引継ぎを訪ねる。

A

総務課長 職員の能力向上

3点目としては、健全財政の確立であり、今後更なる取組みを進め、長期的健全財政の運営が必要であると思って

る。そのために引き続き研修の充実を図っていきたい。研修のあり方についても次期町長に引き継いでいきたいと考

えている。保育サービスの強化については、子ども・子育て審議会における今後の計画

Q 2期目のとき、町長は人口増計画をあげられたが、現実は非常に厳しく人口増には至らなかった。人口増に出生率を上げ、転出を防ぎ、転入を促すの三つだと思うが、子どもを産み育てやすい環境を構築するための対策は。

2点目としては、災害に強い町づくりである。住民の災

害などを協議する必要がある。

システムを構築出来るよう引き継いでいきたいと考えている。そして、庁舎・公民館の建替事業を上げられたが、全国的にも耐用年数がきた橋梁老朽化で立ち入り禁止となつた公共施設、崩落危険があるところでも、全国で相当数に亘っている。町内インフラである町道・トンネル・橋梁の調査はどうなっているか。

A

建設課長 町道の路面正常化調査というのを現在

のところである。町内2カ所のトンネルについても点検を行つて、再度、詳細な調査を行つて実施した。橋梁については、

平成24年度に23カ所、25年度に102カ所の点検を行つている。再度、詳細な調査を行い、改修計画を立てたい。

Q 2期目のとき、町長は人口増計画をあげられたが、現実は非常に厳しく人口増には至らなかった。人口増に出生率を上げ、転出を防ぎ、転入を促すの三つだと思うが、子どもを産み育てやすい環境を構築するための対策は。

2点目としては、災害に強い町づくりである。住民の災害などを協議する必要がある。

2点目としては、災害に強い町づくりである。住民の災



文教厚生常任委員
議會運營委員

高敏田境

Q 平成24年度から中学
校で武道が必修化に
なり、南関中学校では柔
道が行われているが、事
故はあってないか。 安
全・衛生面の対応につい

でも計画的に通学路の安全確保をなされていると思うが、なお一層の安全対策の取り組みを提案する。

向石油構 高速下ボックス



いじめは進学、進級で環境・人間関係の変化がおきる1学期に問題が起きやすいので、進んで子どもたちとの接点を増やすことが大事である。

いじめ防止法が 施行されたが対策は

境田

各学校でいじめ防止 基本方針を策定

A 教育長 平成25年12月、再調査の依頼があつた。その結果、一小校区で2カ所の改善、二小校区では1カ所の改善、三小校区で1カ所、四小校区では現在工事中の1カ所という結果になつていてる。

Q 平成24年5月文科省
は通学路の緊急点検を
を通達した。南関町の危
険個所は15カ所との答弁
であつたが、緊急点検で
あつたため、その後ここ
も危ない箇所だったとの
指摘はなかつたのか。4
月から新1年生も登校し
てくる。安心して登校で
路の安全確保の進捗状況
を尋ねる。

ずつということで限定して、優先順位をつけてと
いうことから、15件に絞られた。しかし学校では
声かけ事案など犯罪が発生しやすい可能性のある
場所、交通事故が起きやすい場所、もう一つは災
害のときに危ない箇所と
いう3点から安全対策を
チエックされていく。二
小校区ではなんと41カ所
も危険カ所が掲載されて

A 教育長 授業中の事故は聞いていない。初心者である1年生の間は投げの指導は行わない。まずは寝技からの指導そして、受け身の指導は毎時間最初に入念に行なう。2・3年生で投げる技術に発展する際も相手をいたわり、組み手を持つた胴着を離さない投げを

行うなどの重点化した指導を行っている。衛生面ではインフルエンザやロウイルスの流行時期を避けるという指導がなされている。

てはいる。よりよい指導を
今一度提案する。

Q 平成24年大津市の中
学2年生が自ら亡く
なりました。学校・教育
委員会が適切な対応をし
なかつたとして、大きく
取り上げられた。これが
契機となり平成25年9月
にいじめ防止対策推進法
が施行された。いじめ防
止を学校の責務として各
学校にいじめ防止対策を
義務付けたが、取組みと
現状を尋ねる。

て尋ねる。

行うなどの重点化した指導を行っている。衛生面

て いる。 より よい 指導を
今 一度 提案する。